



Diputada panista reclama haberse quedado fuera de la toma de protesta de Sheinbaum; exige disculpa pública

Ante los legisladores, pidió a Sergio Gutiérrez Luna disculparse por no atender la petición de ser partícipe de la entrega de la banda presidencial

Por Mayte Baena



Claudia Sheinbaum Pardo lleva ya tres días como presidenta de México, por lo que se ha ocupado de la agenda pública incluyendo la realización de la conferencia de prensa desde **Palacio Nacional** hoy conocida como *Mañanera del Pueblo*. A pesar del tiempo transcurrido, ha llamado la atención que una legisladora del Partido Acción Nacional (**PAN**) se ha mostrado molesta por el hecho de no haber podido ingresar al Congreso en el marco de la toma de protesta y banda presidencial. Su objetivo dijo, era el de **recibir a la presidenta**.

Fue la diputada **Liliana Ortiz** la encargada de hablar por las diputadas que forman parte de la oposición, de acusar el hecho de haberse quedado afuera, por lo que además pidió que el presidente de la **Cámara de Diputados** y quien además forma parte de la bandada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), les ofreciera una disculpa pública debido a que insistieron, ignoró su compromiso de ser **imparcial**.

De acuerdo con lo expuesto por la legisladora, el objetivo de buscar ser parte de los comités para la toma de protesta de Claudia Sheinbaum Pardo fue para manifestar cortesía y recibir a la que hoy funge como titular del Poder Ejecutivo, independientemente del partido para el cual se sea militante.

¿Ofrecieron disculpas?

La queja, basta hacer mención, se dio el pasado 2 de octubre cuando los diputados llevaron a cabo una sesión en la Cámara Baja, por lo que **Sergio Gutiérrez Luna** estaba presente y, por ello, tomó la palabra a modo de atender la petición de la diputada Liliana Ortiz con la cual se disculpó, extendiendo la misma para con las demás legisladoras que forman parte de la oposición.